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VERBALE ASSEMBLEA CONSIGLIO DIRETTIVO 
 

Sorbolo, 19 novembre 2007. 
 
In data 19 novembre 2007, presso i locali dell'AVIS di Sorbolo di via Gruppini a Sorbolo, si è 
riunito il consiglio direttivo del Gruppo Alpini di Sorbolo con il seguente O.d.G.: 
 
1) Convenzione con Amministrazione Comunale per la sede e l’attività di Protezione Civile 
2) Situazione tesseramento  
3) Appuntamenti del Gruppo e richiesta di Theleton per raccolta fondi 
4) Varie ed eventuali 
 
Sono presenti i consiglieri Zanichelli Dante, Gabba Guido, Rota Giorgio, Grandi Dante e Busato 
Aroldo. Sono inoltre presenti Ceci Roberto, Lazzaretti Gianni, Saccani Glauco, Anghinetti Elio, 
Cantarelli Otello. 
La riunione inizia alle ore 21.00.        
 
 
Il capo gruppo da lettura della lettera inviata al Sindaco per le modalità di posizionamento della 
sede da anche lettura della lettera con la bozza di convenzione per la attività che il gruppo dovrà 
svolgere come Protezione Civile. 
Viene posto l’accento,tra i vari punti, soprattutto su quello riguardante il monitoraggio dei punti 
critici(sbarramenti,chiaviche,argini). Viene stabilito che si formeranno dei gruppi con un referente. 
Per i rapporti con la Prefettura si decide che sia il responsabili dell’Amministrazione ad avere i 
contatti diretti. 
 
Il capo gruppo comunica che il tesseramento è arrivato solamente al 50%, invita tutti a fare opera 
di convincimento. 
 
Sul terzo punto Zanichelli informa i presenti della telefonata ricevuta per Theleton ma il consiglio 
decide di soprassedere non essendo stata molto chiara ed esaustiva. 
Gli altri appuntamenti imminenti sono: 

• Il banco alimentare il 24-11 
• La castagnata l’8-12 
• La Befana dell’anziano il 6-01-08 
• Al gir’dla cova dal gosen a metà  gennaio 

 
Niente da dire per il quarto punto. 
 
 
La riunione è stata tolta alle ore 22.30 c/a. 


